
COMITÉ  DE SEGURIDAD   VIAL 

SESION  ORDIARIA 

ACTA NÚMERO # 10  

Reunidos en la ciudad de Puerto Cortes a los 25 días del mes de Junio del 2019, los miembros del Comité de Seguridad 

Vial en el Salón de sesiones de la Municipalidad, para celebrar una sesión, se presentan la Siguiente: 

A G E N D A 

1.-Comprobación de  Quórum. 

2.-Oración. 

3.-Apertura de la  Sesión. 

4- Lectura y aprobación del acta anterior (comprobación). 

5-Lectura de Correspondencia Recibida. 

6- Lectura de Correspondencia Enviada. 

7- Tema Único “PRESENTACION DE LA PROPUESTA PARA EL PASO DE TRANSPORTE DE LOS GRANELES”. 

8-Cierre de Sesión. 

 



 Punto # 1: Comprobación de Quórum: Estuvieron presentes: El Ing. Mauricio Casildo, Coordinador del Comité de C.S.V.  

Sr. Raúl Mancias de la Policía Municipal, Francisco Amaya de LOGRA,  La Abg. Suyapa Garcia representante de la 

Comisión de Transparencia ,El Comandante Hernán Canales del Cuerpo de Bomberos, Ing. Lidwin Martínez Regidor 

Municipal, El Sub Inspector Wilson Sequeira y Luis Medina de la División Nacional de Vialidad y Transporte, La Abg. 

Leyla Saavedra de Transporte Interurbano, Lic. Juan Carlos Aguilera representante de la ENP, El Lic. Amílcar Montes 

Comisionado Municipal, El Ing. Diego Méndez representante de la Gerencia de Planificación y Desarrollo. 

No estuvieron presentes, con excusa: Ing. Víctor Rivera representante de la Cámara de Comercio. Ing. Olvin Aguilera 

Regidor Municipal, El Sr. Benjamín Serrano de la Camara de Transporte (CATRACHO, Ing. Melissa Gavarrete de 

Planeamiento Urbano, Lic. Leonel Pagan de A.T.C.H 

No estuvieron presentes sin excusa: Sr. Cesar Bonilla de OPC, Ing. Víctor Lara por parte de la Asociación de 

Ingenieros y Arquitectos de Puerto Cortes. 

Punto # 2 Se realizo una oración dando gracias a Dios por el Lic. Juan Carlos Aguilera  

Punto # 3 Se dio Apertura de la sesión a las 5:00 pm. 

Punto # 4 Lectura y aprobación del acta anterior (comprobación) se aprobó el acta con 2 enmiendas 1 del Lic Amílcar 

Montes y 1 del Lic. Juan Carlos Aguilera. 

Se aprobó en reunión omitir el Punto # 5 y 6 y pasar al punto # 7 para hacer la Presentación. 

Punto # 5 Correspondencia Recibida:1)-Se omitió.  

Punto # 6 Correspondencia Enviada 1)- Se omitió. 

 

 

 



Punto # 7 Tema Único: El Lic. Juan Carlos Aguilera expondrá 2 presentaciones. 

1.Propuesta acceso Perimetral Terminal de Graneles. 

El. Ing. Casildo Menciona que la idea es socializar la presentación con el comité, Lo hemos analizado y la vemos como 

la opción menos dañina. En el bulevar de Ingreso hay que ampliar el lado derecho, también la colocación de 1 semáforo ya 

que habrá un cruce para entrar al terreno de OPC. El cerco de OPC se moverá 4 metros hacia adentro los 2 carriles de la 

1 ave. Quedaran libre, pero habrá una maya divisora. El Ing. Diego Méndez Menciona que el carril debe ser lo 

suficientemente Ancho. El. Ing. Casildo Menciona que la circulación debe ser en doble sentido. El Ing. Diego Méndez 

Menciona que eso implica quitarles espacio a los carros livianos. El. Ing. Casildo Menciona que abra que regular el 

estacionamiento en la primera avenida. El Ing. Diego Méndez Menciona que para que no se afecte la primera avenida 

hay que agarrar más espacio hacia adentro del predio. El Lic. Juan Carlos Aguilera Menciona que no se puede porque 

hay una sección que hizo OPC, unos Transformadores . La Abg. Leyla Saavedra Menciona que los remuevan y pongan 

en otro lugar. El. Ing. Casildo Menciona que el impacto en la primera avenida es mínimo, Talvez 1 metro que se le toca. 

La idea de hoy era socializar esto porque se esta teniendo problemas con los Graneles, que nos están cortando la Ciudad 

por la mita lo bueno que no tenemos los Graneles Sólidos en la Ciudad, los únicos los Graneles líquidos pero el impacto es 

menor porque son carros que están controlados en cuanto a la Velocidad. El Lic. Juan Carlos Aguilera Menciona que 

este proyecto esta en la mesa, no está definido. La Abg. Leyla Saavedra Menciona que le parece que son muy buenas 

opciones. El. Ing. Casildo Menciona la idea de socializar esto con el Comité Vial es que si luego piden opiniones ya 

conocemos el tema aparte es la mejor opción. El Ing. Lidwin Martínez Menciona que le parece muy buena la opción, pero 

si no se tiene el paso. El. Ing. Casildo Menciona que en reunión en Portuaria se menciono llevar el tema al congreso para 

declarar la propiedad en Utilidad Publica , para obligar a la persona a vender es la opción  en caso que no quieran vender 

ya se localizo a los dueños pero la INg.Dunia Zuniga se encuentra de Vacasiones por lo que no se ha podido tener el 



acercamiento. La Abg. Leyla Saavedra Menciona pedirle a los involucrados no dejen al Comité Vial por fuera ya que 

somos los representantes del resto de la población y debemos de velar por los intereses de la Ciudad. El Ing. Lidwin 

Martínez Menciona se debe hacer el Puente a Desnivel Para evitar el Congestionamiento en el paso que se plantea 

construir y que eso ayudaría a evitar accidentes cuando crucen la 15 calle al momento de pasar el Transporte de Graneles. 

El Sub Inspector Sequeira Menciona que se debe hacer un estudio antes, para saber el trafico que se puede generar. 

2-Facilitacion del Nuevo Acceso Terminal de Contenedores. 

El Lic. Juan Carlos Aguilera menciona que se planea ampliar el predio donde se estacionan los contenedores 

actualmente mediante la construcción de una terminar que albergue mas de 300 vehículos de Equipo Pesado, esto implicará 

eliminar el polideportivo el cual se trasladará a B. Buenos Aires y permitirá descongestionar las principales vías de la Ciudad. 

Punto # 8 Cierre de sesión se cierra la sesión a la 6:14 pm. 

 

 

 

 



 



 


